



第49回こどもの日中学校剣道大会

5月4日 下館総合体育館



優勝した下館南中学校男子剣道部のみなさん



優勝した下館南中学校女子剣道部のみなさん

□男子の部

優勝 下館南中学校 第3位 笠間市立友部中学校
準優勝 下館西中学校 第3位 坂東市立猿島中学校

□女子の部

優勝 下館南中学校 第3位 栃木市立栃木西中学校
準優勝 下館西中学校 第3位 土浦市立土浦第四中学校

市内学童野球交流大会

4月26日、27日協和の杜球場ほか



優勝した関城東クラブのみなさん

- 優勝 関城東クラブ
- 準優勝 新治野球スポーツ少年団
- 第3位 下館ホワイトイーグルス
- 第3位 ラッキースターズ

ASKスポーツクラブ 会員募集中

いつでも どこでも だれもが 気軽に

川島地区に新しいスタイルのクラブ（総合型地域スポーツクラブ）が誕生しました。このクラブでは多世代、多種目、多目的なスポーツ・文化活動をととして、健康づくりや住民間の交流をめざしています。みなさんも一緒に楽しい汗を流しませんか？



■ASK事務局（スポーツ振興課Tel 28-5040）

★スポーツ大会の結果を掲載しませんか。大会要項や写真などを広報広聴課（内線 313）までお持ちください。

筑西市ナビ www.chikunavi.info 企画・運営：飯島Webデザイン
筑西市野殿1223-3
TEL 0296-22-5724

ちくナビ!

筑西市限定の地域情報サイト おかげさまで3周年!!

グルメ、ショッピング、ビューティー、ビジネス、楽天...
筑西市内の皆様のホームページがたくさん載っています。
未掲載の事業者様は、1回限りの8800円で登録申請しよう!!

<http://www.chikunavi.info/>

その手で抱きしめてあげてください
その手でたくさん触れてあげてください
ベビーマッサージで親子の絆を深めましょう

*レッスン内容
グループレッスン（3回コース）6,000円
プレマレッスン（1回コース）2,000円
*プライベート、体験レッスン等お問合せ下さい。

RTA指定スクール (エクラ)
ベビーマッサージ教室 **eclat**
筑西市川澄1862 ☎0296-24-8101 <http://www16.ocn.ne.jp/~eclat> メール ranra222@yahoo.co.jp

協働のまちづくりをめぐって

市では今年度から『まちづくり出前講座』と『住民参加型まちづくりファンド事業』をスタートさせました。これまでの行政提供のサービスでなく、市民と行政がパートナーとして課題や責任を共有し、元気あるまちづくりを実現しようという新しい制度です。

市民活動を支援します

市は今年度からの新規事業として「住民参加型まちづくりファンド」を立上げ、1000万円余の予算を計上した。専管部署として企画課内に「市民協働推進グループ」を新設し、協働のまちづくりを推進する計画です。

協働とは、地域に根ざした身近な課題は地域住民が主体的に解決策を策定し、市民や事業者などが潜在的に持っている活力を「公共」に活かし、お互い適切に責任と役割を分担しながらまちづくりを進める、という考え方で「新しい公共」の行政手法といえる。この背景には多様化する市民ニーズ、少子高齢化、行財政改革の推進等複雑に絡んでいるものと思われるが、何でも行政さん頼み」はもはや通用しなくなるの



稲葉 寛さん(中上野)

★家庭菜園に20種程の夏野菜がひしめき合っている。このまま順調に育てばいいのだが、夏になれば大半が虫の餌。残念。

で、市民の意識改革も必要になってくる。

市は当事業の周知を計るため、様々なアイデアを提案している。その目玉が出前講座。市民の求めに応じ休日夜間を問わず行政のプロを派遣、地域の課題解決のきっかけ作りを支援する。市民と行政の垣根を低くし信頼関係を強化することもねらう。

市民協働の担い手として

一方市民側の受け入れ窓口、つまり市民協働の担い手を、市の基本指針(案)では「市民・自治会・市民団体・NPO・企業」と想定しているが、ここでは市民団体のうちボランティア団体についてその適性と可能性を考えてみたい。

当市のボランティア活動は質・量共に活発。市社協への登録数は58、延べ人数は3600人を超える。特に女性の活動は活発で、市民協働の理念を先取りしているとも言える。

川島女性会(渡辺直子会長、会員116人)では全国的にも最も早く、昭和52年から高齢者への給食サービスを実施、その他



▲手際よくお弁当をつくる川島女性会のみなさん

活動項目は63、年間の活動日数は180日に達する。現在の活動内容をそのまま市民協働事業としても特に問題は無いと思われるが、協働で目指すところの「まちづくり」とは必ずしも一致しない。

しかし「福祉」と「まちづくり」の線引きは難しく、地域福祉をコミュニティ活性化の起爆剤とすることは脈絡が合う。さらに地域発の課題は多かれ少なかれ福祉に関連するといっている。女性会に見られるような市民主導の活動を協働の第一ステップとしてとらえ、社協をも巻き込んだ柔軟性のある協働社会を実現してもらいたいものです。

HITACHI

驚きを実現へ

Hitachi Chemical

Working On Wonders

エレクトロニクス関連製品

機能性材料関連製品

住宅機器・環境設備

